

# FPII

## Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pengamanan Kirab Budaya

Agung widodo - [DEMAK.FPII.OR.ID](mailto:DEMAK.FPII.OR.ID)

May 6, 2024 - 10:37



*Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pengamanan Kirab Budaya*

DEMAK - Babinsa Desa Ngemplak Koramil 12/Mranggen Serda Rosulun M.A bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Iswanto, SH melaksanakan pengamanan Kirab Budaya dalam rangka Apitan/Sedekah Bumi yang merupakan tradisi dilaksanakan setiap tahun guna melestarikan kebudayaan tradisional agar tidak luntur dengan perkembangan kemajuan jaman, pada Hari Minggu (05/05/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Imam Masjid Ngemplak K. Mastur Nurkhalim, Kepala Desa Ngemplak Bpk Nisbahul Munir beserta prangkat, Babinsa Desa Ngemplak Serda Rosulun M.A, Babinkamtibmas Aiptu Iswanto, S.H, Ketua panitia Kirab Apitan, Tokoh agama, Tokoh masyarakat dan 2.000 peserta kirab.

Pengamanan ini adalah bagian dari tanggung jawab seorang Babinsa yang melekat dan berbau dengan warga binaannya, serta selalu hadir dalam setiap kegiatan, baik yang bersifat adat maupun kedinasan. Hal ini bertujuan untuk menciptakan situasi kondusif dan memastikan keamanan dan ketertiban dalam berbagai acara masyarakat.

Serda Rosulun M.A menyampaikan bahwa dalam pengamanan ini melibatkan unsur TNI dan Polri. "Kita bersinergi untuk mengamankan pesta rakyat kirab budaya yaitu apitan/sedekah bumi, agar dalam pelaksanaannya aman. Sehingga kegiatan bisa berjalan lancar dan peserta kirab serta masyarakat yang menyaksikan bisa nyaman," Ungkapnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menggarisbawahi pentingnya sinergi antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, bersama elemen masyarakat lainnya dalam mendukung keamanan dan keselamatan warga yang sedang melaksanakan kirab apitan/sedekah bumi. Kehadiran TNI dalam mendukung kegiatan keagamaan masyarakat adalah manifestasi nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat yang selalu dijaga dan ditingkatkan.

Dengan kerja sama yang kuat antara berbagai pihak, kirab ini dapat berlangsung dengan sukses dan aman, dan kehadiran Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat merupakan contoh bagus dari peran TNI dalam mendukung kehidupan masyarakat dan tradisi budaya mereka.

Sementara itu Kepala Desa Ngemplak Bpk Nisbahul Munir menyampaikan terima kasih kepada unsur pengamanan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang sudah mengamankan acara kirab budaya apitan ini sehingga kegiatan dapat berjalan lancar dan aman. (Pendim0716).